



## Die Heidelberger Initiative Psychiatrie Erfahrener zeigt den PREISGEKRÖNTEN Film von Christiane Vogel:

## Aus finstrer Nacht meine Seele erwacht - Eigen-Sinnige Visionen meiner psychotischen Krisen.



Begeben Sie sich mit der Filmemacherin auf eine emotionale Reise in innere Welten.

Ohne dabei das Leid einer psychotischen Krise zu verharmlosen und trotz psychiatriekritischer Haltung begibt sich die Protagonistin auf Spurensuche, nach dem inneren Reichtum, der in ihren Krisen schlummert und nach Hoffnungsvisionen für Menschen mit psychotischen Krisen.

Sie sind herzlich zum autobiographischen Film eingeladen, in Anwesenheit der Filmemacherin, mit anschließender Diskussion/Austausch.

Weitere Infos zur Veranstaltung finden Sie auf: www.heiper.de und www.wesensausdruck.de

Do. 17.10.2024

Forum am Park: Poststraße 11, 69115 Heidelberg | Eintritt frei